

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE QUÍMICA Y FÍSICA DE FECHA 14 DE ENERO DE 2026

Siendo las 10:02 horas del día arriba indicado, dio comienzo la Sesión Extraordinaria de Consejo de Departamento, en formato telemático, con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación, si procede, de solicitudes de Profesor Emérito.
2. Aprobación, si procede, de solicitudes de contratos postdoctorales de la Junta de Andalucía.
3. Solicitud de plazas de Profesor Sustituto en el área de Física Aplicada.
4. Otros asuntos urgentes.

A la misma asistieron los miembros listados en el Anexo 1. Excusa su ausencia la profesora María José García Salinas.

Punto 1: El Secretario informa de que se han recibido solicitudes de prórroga de sus condiciones como profesores eméritos por parte de nuestros compañeros Amadeo Rodríguez Fernández-Alba y Francisco Javier de las Nieves López. El Director explica que las solicitudes se han formulado en tiempo y forma. Ambas se aprueban por asentimiento, de forma separada.

El Secretario expone que se ha registrado una solicitud de acceso a la condición de Profesor Emérito por parte del profesor Antonio Valverde García. El director explica que el interesado ha aportado la documentación pertinente y se ofrece a exponer los méritos que se reflejan en ella. El Consejo juzga este extremo como innecesario, aprobándose la solicitud por asentimiento.

Punto 2: El Director comenta las principales condiciones de la convocatoria de contratos posdoctorales de la Junta de Andalucía, resaltando que el compromiso de estabilización requiere la aprobación de las solicitudes por parte del Consejo de Departamento. Asimismo, el director propone que el Consejo autorice a la Dirección a firmar las solicitudes que pudieran llegar hasta el fin del plazo, si estuvieran avaladas por las áreas. Se aprueba por asentimiento dar el visto bueno a las solicitudes, en los términos descritos, las cuales se listan en el Anexo 2.

Punto 3: El Director explica que el área de Física Aplicada ha solicitado dos plazas de Profesor Sustituto, con 90 h de dedicación cada una, que es el máximo de permitido para el segundo cuatrimestre y cede la palabra al profesor Manuel Servando Romero Cano, representante del área. Manuel Servando expone que la plaza de Profesor Sustituto de 120 h solicitada en el Consejo de Departamento de 19 de septiembre de 2025 no llegó a cubrirse por problemas burocráticos del candidato seleccionado y que han surgido necesidades adicionales para el segundo cuatrimestre que requieren de la provisión de estas nuevas plazas. Agradece a los profesores Antonio García Jerez y Antonio M. Puertas López por renunciar a sus reducciones por cargo, lo que permite aliviar la situación del área, y al resto de la Sección de Física por su disposición a asumir carga docente adicional en caso de necesidad. Anuncia que solicitará una modificación de la ordenación docente en función de las plazas que finalmente se concedan.

Punto 4: No han surgido asuntos urgentes distintos a los tratados en los puntos anteriores.

Y sin más puntos que tratar, el Director da por concluida la reunión y se levanta la sesión, siendo las 10.14 h, de todo lo cual doy fe como Secretario.

VºBº
EL DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO

EL SECRETARIO DEL
DEPARTAMENTO

Fdo. Antonio Manuel Romerosa Nievas

Fdo. Antonio García Jerez

DOCUMENTOS ADJUNTOS:

- Anexo 1: Listado de los miembros asistentes al Consejo.
- Anexo 2. Lista de solicitantes de contratos posdoctorales 2025 de la Junta de Andalucía.